

Aachen

## Infotag zur E-Mobilität

**[22.08.2014] Unter dem Motto Aachen goes Electro informieren Stadt, STAWAG und Wirtschaftsverbände die Aachener Bürger über Elektromobilität.**

Am 25. Oktober findet in Aachen ein Tag der Elektromobilität statt. Unter dem Motto Aachen goes Electro präsentieren nicht nur die Autohäuser der Region ihre E-Fahrzeuge, auch Stadt und Stadtwerke Aachen (STAWAG) sowie Wirtschaftsverbände und die RWTH Aachen informieren über Elektromobilität. Dass das Thema E-Mobilität im Alltag angekommen ist, beweisen zwei Premieren: Die Aachener Straßenbahn und Energieversorgungs-AG (ASEAG) stellt einen E-Bus vor, den sie selbst umgebaut hat und die Aachener Initiative VeloCity präsentiert ihr Projekt mit Stationen für ausleihbare Pedelecs, das kurz vor der konkreten Umsetzung steht.

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, Aachen, STAWAG